

Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche

Rendimos homenaje.

Les mandamos nuestro más sincero saludo. En nombre del Directivo Central del Partido Socialista del Resurgimiento Árabe (BAAS) y de la Asociación de Amistad Siria-Corea, felicitamos ardientemente al Seminario Internacional sobre la Idea Juche que se efectúa con motivo del 110º aniversario de nacimiento de Kim Il Sung, fundador de la Corea moderna y de la idea Juche por el progreso independiente.

En esta ocasión, reafirmamos nuestro sentimiento de respeto a Kim Il Sung quien creó los cimientos sólidos para la relación de amistad y cooperación entre nuestros dos partidos, dos países junto con el presidente Hafez al Asad. Esta relación sigue desarrollándose por el presidente Bashar al Asad, secretario general de nuestro partido, y por Kim Jong Un, Secretario General del Partido del Trabajo de Corea y el Máximo Dirigente de la República Popular Democrática de Corea.

Expresamos el máximo homenaje.

Directivo Central

Presidente de la Asociación de Amistad Siria-Corea

Directivo Central del

Partido Socialista del Resurgimiento Árabe (BAAS)

Mohammad Shauban Azuzu

Damasco: 8 de diciembre de 2021